
 
◎本日の例会 1179 回  2011 年 1 月 19 日   

卓話 大阪大会記念切手発行秘話 

    2003-04 年大阪国際大会運営委員会委員 

    2004-05 年国際ロータリー100 周年記念 

切手発行推進委員 

        飯塚悟朗氏 

        紹介者 村中秀朗会員 

◎前回の例会  1178 回   201 年 1 月 12 日 

会長報告 ―――――――――――― 

米山奨学生鄧飛さに１月の奨学金をお渡し致します。 

幹事報告 ―――――――――――― 

① １月のロータリーレートは１ドル 84 円です。 

② 都立赤羽商業高等学校よりインターンシップの受

け入れ企業紹介の御礼文が来ております。 

③ 石垣ロータリークラブ創立 50 周年記念式典祝賀会

のご案内が来ております。 

開催日：3月 23 日（水）場所：ホテル日航八重山 

④ 2 月 15 日創立 25 周年前夜祭を当ホテルにて行いま

すので一人でも多くのご出席をお願い致します。 

⑤ 創立 25 周年を期に周年行事積立金として皆様方か

らご寄付をお願い致したいと思います 

■ゲスト 

 米山奨学生 鄧飛さん 

■出席報告 
 

ニコニコ BOX 

浅原会員／誕生日祝い忘れていました。ごめんなさい。 

  お祝い品有難う御座居ました。 

滝澤会員／私と家内の誕生祝いと 8 年間皆出席の記念

品ありがとうございます。 

  出し遅れのニコニコです。 

時友会員／新年あけましておめでとうございます。 

本年も宜しくお願いします。又家内の誕生祝いあ

りがとうございます。 

鈴木会員／家内の誕生祝いありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

鈴木会員／本年もどうぞよろしく。 

  賀状に替えニコニコで納めさせて頂きました。 

渡邊会員／皆様あらためまして新年あけましておめで

とうございます。 

  本年も宜しくお願い致します。 

  ようやく残り半年になりました。 

  ガンバリます。 

中島会員／明けましておめでとうございます。 

  新年会で公益社団法人東京都豊島区歯科医師会名

誉会員の称号を頂きました。 

山元会員／誕生祝ダブルです。 

佐野会員／本年もよろしくお願い申し上げます。 

澤田会員／中座させていただきます。 

 

 年間１００％出席表彰 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２年 村上会員      ８年 滝澤会員 

 

 

■次年度ガバナー公式訪問についての打合せ 

 開催日時／１月１９日（水）18:00～ 

場  所／ホテルメトロポリタン「松風」 

出 席 者／久保会長 島田会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

会 員 
出席率

参入 
会員数 

出席数 欠席数 出席率 
12 月 15 日

分修正 
出席率 

40 名 37 名 29 名 8 名 78.38% 86.11 

◎次回の例会 1180 回 2011 年 1 月 26 日  

 移動夜間例会 
    鰻割烹「大和田」 
       受付１８：００ 
       例会１８：１５ 
      

１月 ロータリー理解推進月間 

クラブニュース 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

第７回定例理事会報告 

日 時 2011 年 1 月 12 日（水）11 時 30 分～12 時 

場 所 例会場 

出席者 久保会長 島田副会長 渡邊幹事 

月井会計 安齋 SAA  佐野直前会長  

時友国際奉仕委員長 村山副幹事  

中島 25 周年実行委員長 

１． 会長挨拶 

２． 中島 25 周年実行委員長より 

25 周年についての状況報告 

① 招待状の発送、1月 20 日までに返事を集約 

② 人数が確定次第予算を決めたい 

会員からの寄付を別途期待目標 1人 20.000 円 

③ プログラムを配付 

④ 祝賀会会費会員20.000円家族10.000円の予定 

３.会計月次報告 

  ①下期会費 35 名納入済み、5名未納 

  ②特に大きな出費の変化はなし 

  ③吉澤氏よりの寄付金の処理について 

    ＄5.000 財団 

   ￥500.000 米山    

   ￥100.000 バギオ（クラブより拠出） 

４. 山本善夫会員の退会を承認 

  前田憲一会員の退会を承認 

５. 次年度ガバナー公式訪問の計画について打合せ 

   出席者（久保会長・島田次年度会長）に一任する。 

  

  

 
 
 
 

私の会長時代の思い出 
 
１９９６～１９９７年度会長  斉藤 直 

 

 私が会長になる年から、年会費を 30 万円から 34 万

円に値上げすることになりました。 

 会員に皆さんには、大変ご迷惑をおかけしましたが、

この値上げがなければ 10年間位に積立金がゼロになり、

20 周年、25 周年の積立金でする事業はできなくなって

いたかもしれません。 

 当時の会員の皆さんのご理解によって、なんとか財

政が保たれてきましたが、現在の会員の減少の状態で

は、執行される会長・幹事・役員の皆さんが大変だと

思います。 

当時としては、初めて会費の値上げの年なので会員の

皆様に色々な重荷をおかけしているのではないかと思

いまして、各委員長に出来るだけ寄付で済まされるよ

うにしてもらいました。 

 池袋・板橋・池袋西・豊島東・板橋セントラルロー

タリークラブの池袋地区の合同活動等については全員

活動等お願いしご協力を頂きました。会員の皆さんに

クラブの現状をご理解とご協力を願うには、会員及び 

ご家族の親睦が第一であると考え、当時ホテルメトロ

ポリタンの社長でおられた竹内哲夫会員に親睦の委員

長をお願いしてご了解を頂きました。 

 親睦会は、会員の皆さんを始め御家族の奥様方には

大変好評でした。奥様方のご理解を深め、多くの会員

の皆さんのご協力を深めたのは、当時の竹内哲夫親睦

委員長のお陰と深く感謝しております。 

 会長はじめ役員は一年の任期ですから一年間をより

よく成果を上げ無事に過ごすことが第一であります。

一年間終わって一安心と言うのが、会長、幹事をはじ

め役員の皆さんの心境であると思います。 

 25 周年、30 周年と節目の年になります。その機に、 

東京豊島東ロータリークラブの将来の対応について皆

で話し合い、時代の変化に沿って考慮することも必要

なのではないかと思います。 

 良き会員がいる限り、豊島東ロータリークラブは永

遠でありましょう。 

 

     
１月のお誕生日会員 

 

 

 

  1178 例会 懇 談 会  

計 900.000 


